

平成26年 8月 1日



鶴まちづくりだより

発行 鶴まちづくり協議会(鶴公民館内)

地域の伝統行事「虫送り」



歴史文化部会

昔の米作りは、害虫との戦いが大変でした。害虫駆除の薬も無く、稲は虫たちに食べられて収穫量は少なかったことでしょう。大切な稲を守るために行われてきたのが「虫送り」の行事です。松明の炎で害虫を駆除するならわしでした。今日では、進歩した米作りが行われていますが、先人達の知恵が大切な季節の行事として今に伝えられています。

7月13日(日)、地域の大人から子供まで、65名の皆さんがあつくり手作りの大きな松明を担ぎ、鎌と太鼓のはやしで害虫を鶴橋のたもとまで送り、今年の豊作祈願を行いました。



「花いっぱい運動」 除草作業・ひまわり種まき



環境保全部会

五主1号線沿い「花いっぱい運動」、6月28日(土)の植栽除草の予定は、あいにくの雨で中止になりましたが、環境部会のメンバーで3回に分けて除草・清掃それに大輪のひまわりの種を蒔きました。ひまわりの咲き誇る夏が楽しみです。



青少年育成部会

第2回「グラウンドゴルフこども大会」

6月14日(土)、鶴小学校グランドにおいて、2回目の「グラウンドゴルフこども大会」を開催しました。

低学年16名、高学年20名、合わせて36名が参加し、4人1組に分かれ指導員の下で、8ホール2Rを行い順位を競いあい楽しく元気にラウンドしていました。

又、高スコア、ホールインワン賞も多く出て、友達同士で喜び合う光景も多くみられました。

低学年

1位 太田 紅葉(3)

高学年

田中 和夫(6)

ホールインワン賞

片岡 武蔵 2回



2位 大橋 一平(3)

片岡 武蔵(5)

田中 雄大

成績

3位 角谷 拓空(3)

山下 大翔(5)

山下 大翔



3世代グラウンドゴルフ大会



健康福祉部会

6月22日(日)、9時より雨天用の道具にて、鶴小学校体育館で開催しました。障害物を置いて、普通より短い6ホールのコースを2度回りスコアを競いました。参加者は、7組28名で、スタッフ10名を加えて実施しました。

又、番外として最後にホールインワンを競い合い盛り上がりました。成績は、次の通りです。

- | | | |
|----------|-----|-------------|
| 1位 荒田 村雄 | 35打 | 3位は、年齢順 |
| 2位 今井 敏雄 | 36打 | ブービー賞 伊藤 政市 |
| 3位 広瀬 美貴 | 36打 | |



鶴寿会が活動を再開



健康福祉部会

平成19年から活動を休止していたため、鶴まちづくり協議会は平成25年度事業実施計画に「鶴寿会復活」を盛り込み、各自治会長に協力を依頼、新たに3地区から20名の加入者があり総数85名（小舟江町18名・笠松町56名・星合町6名・五主町1名・三雲ニュータウン1名）で活動を再開しました。

会は「元気・社会奉仕・親睦」を柱に「親睦旅行・グラウンドゴルフ」など実施して高齢者のとじこもりを無くし、楽しみや健康づくりを進めていくこととした。

役員は3名で、会長 丹保 朗(笠松町)・副会長 田中 正明(小舟江町)・書記兼会計 高瀬 良弘(星合町)が信任されました。

地域のみなさん、いつでも加入できます(年会費500円)。鶴公民館か近くの会員に申し出てください。お待ちしています。



ごみゼロ・鶴クリーン作戦



環境保全部会



5月25日(日)、鶴地区のごみゼロ清掃活動を実施。参加人数105名(小舟江8名、笠松24名、星合23名、岡田6名、五主22名、五主団地4名、ニュータウン2名、地区外他16名)。

9時から11時までの2時間、各地区に別れて子供たちの通学路を重点にごみ拾いと清掃を行いました。集まったごみ(紙くず、缶、ペットボトル、プラスチック製品、等々)は、全部で30袋ほど。全てのごみを分別して地区的クリーン作戦を終えました。

ポイ捨て防止とごみゼロ活動に皆様のご協力をお願いします。